

El día 5 de octubre se presentará en una mesa redonda el documental "Belaunaldien arteko elkarrizketak"

29/09/2016

Dentro de las actividades organizadas en torno al proyecto Kooperarock, el próximo día 5 de octubre se llevará a cabo una mesa redonda bajo el nombre "Belaunaldien arteko elkarrizketak". En el acto, que comenzará a las 17:00 horas y se celebrará en el campus de Aretxabaleta, se presentará a su vez el documental del mismo nombre realizado por los alumnos del Grado de Comunicación Audiovisual Aritz Aranburu y Dani Sanchez.

Una vez presentado el documental Belaunaldien arteko elkarrizketak, se llevará a cabo una mesa redonda en la que participarán las mujeres y hombres protagonistas de dicho documental, entre otros, Lurdes Idoiaga, Mikel Lezamiz y Lander Diaz de Gereñu.

El objetivo del acto es impulsar el intercambio de opiniones entre las personas cercanas al entorno del cooperativismo, siempre desde la perspectiva de diferentes generaciones y teniendo en cuenta la cuestión del género.

Kooperarock es un proyecto impulsado por el Instituto Lanki de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación, llevado a cabo dentro del programación de Donostia 2016.



Imagen tomada en la grabación del documental.